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平成２５年第５回定例会 一般質問概要 

日程 順 議員名 件  名 要  旨 

１２月１１日 

（水） 

１ 松月 よし子 

３Ｒ・廃棄物の適正処理の

推進について 

（１）過去からのじん芥処理費の推移について 

（２）３Ｒ（ごみの発生抑制、再使用、再生利用）と廃棄物の適正処理について 

（３）ごみ減量の実績と目標値について 

（４）ごみ減量とコスト削減について 

（５）今後の課題と取り組みについて 

障がい者福祉について 

（１）第３期障害者福祉計画の見直しにあたっての課題について 

（２）障がい者総合福祉（支援）センターの設置とそのあり方について 

（３）療育事業の拡充の必要性について 

２ 古川 忠正 

本庁舎建て替えに対する

問題点について 

（１）現在の本庁舎は築何年で耐用年数は何年になっているのか。 

（２）耐震強度が不足していると聞くがどこの部分が不足しているのか。 

（３）震度６とか７といわれるが、計算は何度になっているのか。強度の不足で建物はどのような状態

になるのか。 

（４）建て替える費用はどのくらいになるのか。 

（５）財源をどうするのか。 

国民健康保険について 

（１）階層別国民健康保険加入者は何人になるのか。（職業別） 

（２）被保険者１人あたりの保険料は平均でいくらか。 

（３）収納率は高いが、滞納者の生活状況を把握しているのか。 

（４）滞納世帯と短期保険証、資格証の発行状況を聞く。 

（５）国保税を引き下げるにはどのようにすればいいのか。 

（６）県は「国保の広域化」に向けてどのように取り組んでいるのか。 
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１２月１１日 

（水） 

２ 古川 忠正 介護保険について 

（１）介護保険が導入されて、保険料は平均でいくら上がっているのか。 

（２）厚労省は介護保険で「要支援」と認定された人への保険給付を全廃する方針を転換するといって

いるが、説明を求める。 

（３）訪問介護と通所介護を市町村の事業に移し「費用額の伸びを低減させる」としているが、どの

ような方法をとるのか。 

３ 中村 進 
糸島市の有害鳥獣対策に

ついて 

（１）糸島市における狩猟対策及び今後の計画について 

・糸島市における近年の有害鳥獣の被害状況はどの様になっているのか 

・現在実施している対策はどの様なものか 

・対策に関る職員及び職員以外の員数はどの様になっているのか 

・職員の仕事分担及び仕事内容はどの様なものがあるのか 

４ 檜和田 正子 
合併後の市民の暮らしに

ついて 

（１）糸島一市二町が合併して間もなく４年になるが、高齢者の福祉対策は進んでいるか。 

（２）合併後には、どんな納税相談を行っているか。 

（３）高齢者やからだの不自由な人の強い要望がある福吉駅のエレベーター設置について 

（４）二丈の国道２０２号線に沿った歩道の計画は進んでいるか。通学路の安全対策は進んでいる 

か。 

（５）合併後の支所が５年でなくなる問題について 

  ・二丈、志摩の市民相談業務を行う総合窓口を残すべきではないか。 

  ・支所は防災の拠点として必要ではないか。 

  ・二丈庁舎の３階にある旧議場を市民ホールとして利用を検討することは出来ないか。 

１２月１２日 

（木） 
１ 波多江 一正 

地域交通サービス体系に

ついて 

（１）交通弱者の現状について 

（２）交通困難地域の現状について 

（３）自主運行バスの現状について 

（４）デマンドバスシステムの導入について 
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１２月１２日 

（木） 

１ 波多江 一正 
糸島市図書館サービス基

本計画等について 

（１）移動図書館の今後の運営について 

（２）移転予定図書館について 

（３）支所廃止後の利用について 

（４）学校図書館の資料整備について 

２ 江頭 晶子 

糸島市立図書館サービス

基本構想計画について 

（１）図書館サービスの運営方針について 

（２）具体的なサービス運営計画について 

特別支援教育のあり方に

ついて 

（１）特別支援教育の現状と課題について 

（２）全校児童・生徒のスクリーニングについて 

（３）教員の専門的研修の実施について 

（４）インクルーシブ教育システムの構築について 

３ 笹栗 純夫 

前原駅南停車場線整備事

業について 

（１）事業の進捗状況、今後の工程について説明いただきたい。 

（２）前原駅南停車場線を利用されている市民に対し、事業へ協力をしていただくための取組みは十分

か。 

（３）本事業を無事故で完結するためには、市民の協力をいただくことが必須と考えるが、工事の工程

ごとの通行車両及び通行者に対する対策は万全か。 

提案していた案件の進捗

状況について 

（１）コンビニでの証明書発行は時代の要請と判断する。検討を急ぐべきではないかと提案していたが、

実現可能か。可能であればいつ頃の予定か。証明書の種類は何か。 

（２）児童・生徒の自転車運転による事故ゼロを目指し、自転車免許制度導入などを提案していたが、

実現可能か。 

（３）国際感覚あふれる児童・生徒を育てるため英語教育の充実を求めていたが、現状と今後の取組み

を伺う。 

行政の継続性について 

（１）次期市長に、引き続き継続して事業進捗、拡大を望む取り組み（事業）は何か。 

（２）糸島市が克服しなければならない課題は何か。 

（３）市長として８年間を振り返っての率直な感想は。 
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１２月１３日 

（金） 

１ 黒田 公二 

入札制度の課題について

（建設産業分野） 

（１）入札制度の現状と課題について 

（２）震災以降人材・資材不足などの建設産業を取り巻く環境が変化している。地域インフラの維持管

理や防災という観点から今後制度の改革・方向性について伺う。 

（３）（公共工事の）透明性、公平性はどこでチェックされているのか。 

快適に住み続けられるま

ちづくりについて（定住化

を含む） 

（１）特に若い世代が安心して子育てをできる環境をつくる事は定住化や快適に住み続けることのでき

るまちづくりの重要な要素だ。子育て世代への負担軽減策について伺う。 

（２）高齢者が健康で元気に快適に住み続けられるまちづくりについて伺う。 

  ・健康寿命を高める支援策について 

  ・増加する単身高齢者等の住の確保について 

２ 伊藤 千代子 

玄海原発の再稼働につい

て 

（１）チェルノブイリと福島の原発事故の教訓について 

（２）再稼動の危険性について 

  ・最も原発に近い二丈の災害弱者の状況と避難について 

前原図書館の移転につい

て 

（１）九電元営業所ビルへの移転決定までの経過について 

（２）市民の文化、スポーツの要求実現について（本格的な図書館、市民プール） 

住民要望の強い身近な公

共工事を増やし、地場産業

の振興をはかる政策につ

いて 

（１）学校の修繕について 

（２）側溝、ため池等の改修について 

（３）生活道路、通学路となっている市道の修繕について 

  ・波多江駅北側の市道（県道からの進入口） 

（４）公園の遊具の修理、農道の修繕について 

（５）波多江駅南のエレベーターについて 

議員名義の土地開発の問

題点について 

（１）前原東土地区画整理事業における議員名義の土地開発について 

（２）請負業者と議員との関係について 

  ・公平、公正な契約、政治倫理上の問題点 

（３）市長の１期４年間における開発行政の問題点 

 


